Recursos clave de InterFav

InterFav es una aplicación innovadora que busca fomentar el bien común en una sociedad cada vez más individualista y centrada en el dinero. Como cualquier otra empresa que intenta ofrecer un servicio de la máxima calidad y a la vez sea una empresa funcional, tenemos varios recursos, entre los cuales hemos distinguido los más importantes, los recursos clave;

Tecnología y Plataforma Digital

Al ser una aplicación, el recurso más importante para Interfav es su plataforma digital, en la se incluye la aplicación móvil y su propia web. La tecnología de estas dos ha de ser segura, moderna y fácil de manera para los usuarios. La inversión en el desarrollo del software mantenimiento y actualizaciones de nuestra aplicación y web es esencial para nosotros, ya que garantiza una experiencia fluida, eficiente y buena para el usuario. Además de ello, por los requisitos que pedimos para poder utilizar InterFav, en los que tendrás que proporcionar distintos documentos y acreditaciones oficiales, nos obliga a implementar un sistema de seguridad de alto prestigio que proteja toda la información personal de los usuarios

Base de Datos de Usuarios

Para qué InterFav sea exitoso, una buena base de datos que sea bien gestionada es clave. En esta se debe encontrar toda la información detallada sobre los usuarios; perfiles, habilidades, experiencias y valoraciones. El poder segmentar y analizar estos datos nos permitirá personalizar la experiencia y mejorar la recomendación de servicios de cada usuario en base de sus datos

Red de Colaboradores y Expertos

Colaborar con instituciones educativas, organizaciones comunitarias y profesionales de distintos sectores sería un gran beneficio para InterFav, al así poder contar con una red de colaboradores y expertos que podrán ofrecer servicios y asesoramiento a los usuarios. Esta red también aportaria credibilidad y confianza a nuestra aplicación, ayudando asi a que más usuarios nuevos confíen en nuestro proyecto

Sistema de Valoraciones y Feedback

Un buen sistema de valoraciones y Feedback permite que nuestros usuarios califiquen nuestra aplicación y los servicios que reciben, ayúdanos a mejorar InterFav, al dar puntos de vista que igual desde adentro de la empresa no vemos, y permitiéndonos crear una reputación para cada usuario, obligando a cada usuario a intentar ofrecer la mejor calidad de sus servicios en cada intercambio. Este sistema es esencial para crear un ambiente de confianza y transparencia entre los usuarios y con la empresa misma.

Marketing y Estrategia de Comunicación

El marketing es un recurso clave en cualquier empresa que quiere atraer y retener usuarios nuevos, es por ello que, teniendo en cuenta que la idea de InterFav es nueva y que hay que que introducirla al mercado, el marketing será uno de nuestros recursos más importantes. Creemos que con la creación de campañas publicitarias, redes sociales y utilizando estrategias de contenido que resalten los beneficios de InterFav podríamos construir una marca sólida con gran visibilidad y que sea fácil de reconocer en el mercado, algo que será de gran ayuda para nuestro éxito

Equipo Humano

El capital humano es uno de los elementos más valiosos de INterFav. Necesitamos de un diverso y talentoso equipo en el que haya desarrolladores de software, que como antes hemos mencionado nos servirán de gran ayuda, diseñadores de aplicaciones, y especialistas en marketing y atención al cliente. Un equipo como el que acabamos de describir nos ayudarán a tener un funcionamiento eficiente como empresa, aunque no olvidamos que la formación y desarrollo continúa en grupo del equipo también es esencial para el éxito de nuestra empresa

Financiamiento y Recursos Económicos

Para poder llevar a cabo todas las inversiones en los recursos clave mencionados anteriormente necesitamos una financiación adecuada. Creemos que esta podría provenir de inversores que apoyen y tengan nuestra visión, subvenciones o ingresos generados a través de la membresía y servicios premium. Por otro lado, para garantizar una sostenibilidad a largo plazo y no tener deudas que no podamos pagar, necesitamos una gestión financiera efectiva que nos ayude a crecer de manera exponencial